

Occre y Policía frustraron el ingreso ilegal de once cubanos

Escrito por Redacción San Andrés
Martes, 10 de Abril de 2018 17:55 -



Este martes la Oficina de Control, Circulación y Residencia (Occre) informó de la captura en flagrancia de 11 cubanos, que pretendían ingresar a la isla en calidad de turistas portando cédulas colombianas falsas. Los extranjeros fueron puestos a disposición de la Fiscalía por el delito de falsedad material en documento público.

Gracias a la importante labor de control que realiza el personal de la Occre en el aeropuerto internacional, fue posible verificar a tiempo la identidad de los cubanos quienes llegaron en vuelo comercial procedente de Cali.

“Al realizar las correspondientes verificaciones se procedió a que la Policía del terminal aéreo verificara los antecedentes de estas personas, quienes inicialmente presentaron cédulas colombianas expedidas en Cali. Posteriormente manifestaron a los uniformados ser de nacionalidad cubana, presentando su verdadero carnet de identidad”, explicó uno de los funcionarios de la Occre.

Capacitaciones pertinentes

El director de la Occre, Joseph Barrera Kelly, destacó la labor de los funcionarios de la oficina en el aeropuerto, quienes han sido capacitados por la Interpol y la Embajada Británica, entre otros organismos, para el tema de verificación de documentos.

Occre y Policía frustraron el ingreso ilegal de once cubanos

Escrito por Redacción San Andrés
Martes, 10 de Abril de 2018 17:55 -

Recalcó también que el lector de cédulas con el que se establece la originalidad de las mismas, ha resultado un instrumento muy importante a la hora de detectar documentos falsos.

Los capturados –concluye el boletín– fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la Nación seccional San Andrés, para responder por el delito de falsedad material en documento público.